

英国 語学研修

平成30年
3月13日～28日(16日間)



ウィンザー城内。真剣に解説を聞いています



別れの朝、ホストファミリーとはすっかり兄弟のようです



毎日通うKLB校の前で

さあ、イギリスに行こう！
本校は、イギリスのキャサリン・レディー・パークレーズ・スクール(KLB校)と姉妹校提携し、様々な相互交流活動を行っています。3月の英国語学研修では、大英博物館、ウィンザー城、ハリー・ポッターのWBスタジオツアーなど名所旧跡を巡り、KLB校生徒の家庭にホームステイをしながらイギリスの生活を直接体験してきました。もう一つの家族がイギリスにできます。ぜひ英国語学研修に参加してみてください。

第55回 吹奏楽部 定期演奏会

平成30年5月13日(日)
甲州市民文化会館



部訓である「一音一心」のもと、一つひとつの音に心を込めて演奏する中で、日々「音磨き」に励んでいます。定期演奏会には日頃の感謝の気持ちを込めて、心一つにして臨みました。当日はコンクール課題曲の演奏の他、吹奏楽とは違った楽器を使わない演奏や、学年奏、3年生全員のソロ演奏など、工夫を凝らした楽しいステージとなりました。夏のコンクールや全国総文祭でより良い音楽を奏でられるよう、更に磨きをかけていきたいです。(部長より)

サイエンスツアーⅣ

平成30年
3月14日～17日(4日間)

昨年度3月に、屋久島、種子島、桜島を巡るサイエンスツアーⅣが実施されました。世界自然遺産でもある屋久島では、トレッキングなどを行い、雄大な自然を感じながら学ぶことができました。種子島ではJAXA種子島宇宙センターを訪れ、日本の最先端の科学技術に触れることができました。また、種子島開発総合センターでは、本土とは異なる種子島の自然について講演していただきました。桜島では、京都大学の火山活動研究センターを訪問した他、活動中の桜島を体感することもできました。



校長 武井 多加志

日川イノベーション ～文武両道を科学する～

4月7日、20年ぶりに改定されたクールな制服に身を包み、新入生が日川高校に入学いたしました。改めて、「ようこそ日川高校へ」。

変化し続ける現代の社会に対応すべく、本校では昨年度から「日川イノベーション」と銘打ち、様々な改革が行われています。スローガンは「あかるく・きびしく・たくましく」です。最新の設備と充実した教育環境に囲まれ、校内には生徒・教職員ともに明るいあいさつと笑顔があふれ、自らには厳しくも、未来を生き抜く逞しいエネルギーが流れています。

昨年度から第2期5年間のSSH(スーパーサイエンスハイスクール)事業も始まり、学年全体で取り組んでいます。5月の県高校総体では普通科高校最上位の3位に入賞しました。伝統の「文武両道」を、ICTの効果的活用とAL型授業の完全実施により、生徒が自らを科学しながら進化させていく「日川イノベーション」に今年度も取り組みます。

進化の状況は日川高校ホームページのブログ「紫風」に日々掲載されます。ぜひご覧ください。

INFORMATION

H30
7/8日 学校説明会

会場 山梨市民会館
受付開始 午前の部(9時30分)、午後の部(13時30分)
対象 中学生・保護者・中学校教員の皆様

H30
8/25日 オープンスクール

会場 山梨県立日川高等学校
受付開始 8時30分
対象 中学生・保護者・中学校教員の皆様

H30
10/21日 スクールツアー

会場 山梨県立日川高等学校
受付開始 9時30分
対象 オープンスクールに参加できなかった生徒や保護者の皆様



HIKAWA
INFORMATION

発行日/2018.6

山梨県立日川高等学校

〒405-0025 山梨県山梨市一町田中 1062
TEL:0553-22-2321 FAX:0553-22-7121
URL: <http://www.hikawa.kai.ed.jp/>
公式 blog: <http://blog.goo.ne.jp/hikawa-blog/>



2018.6

山梨県立日川高等学校
HIKAWA
INFORMATION

この瞬間を見逃すな!

山梨県高等学校 総合体育大会

成績 学校対抗: **総合3位(男子)** 総合12位(女子)

優勝 体操部 ラグビー部 ウェイトリフティング部(男子)
ハンドボール部(女子)

準優勝 バレーボール部(男子) ハンドボール部(男子)
ソフトボール部(男子) 自転車 ゴルフ



体操



サッカー



陸上競技



バレー(男子)

野球部

田邊 賢斗 (下吉田出身)



今年から、野球が山梨県総合体育大会学校対抗の種目に加わることになりました。結果はベスト8という結果に終わりました。準々決勝では大差で敗れてしまい、悔が残る試合となってしまいました。試合中は先制されたことにより焦りを感じてしまい、守備のエラーが目立ってしまったことが敗因だと思います。夏には守備面、精神面を強化し、支えてくださる方々に感謝しながら、5年ぶり5回目の甲子園出場を果たしたいです。



バレー(女子)



ソフトテニス(男子)



ソフトテニス(女子)



剣道



ハンドボール(男子)



ハンドボール(女子)



卓球



ラグビー



野球



弓道

ラグビー部

宮下 賢志 (都留第二中出身)



今年の県総体では決勝戦で相手校を無失点で完封して優勝し、関東大会出場を決めました。県内各地から日川に集結した仲間たちと苦楽を共にして勝ち取った優勝ですが、この結果に満足せず、関東大会に向けてひたむきに練習に取り組みたいです。また、いつも支えてくださる家族、指導者の先生、OBの方々、地域の方々への感謝の気持ちを忘れずに、関東大会ブロック優勝、冬には花園で年越しという結果で恩返ししたいと思います。



柔道



バドミントン(男子)



バドミントン(女子)



バスケットボール(男子)



バスケットボール(女子)



ウェイトリフティング



空手道



ソフトボール(男子)



ソフトボール(女子)

女子ハンドボール部

田中 優衣 (塩山中出身)



私たち女子ハンドボール部は優勝を目標に県総体に臨みました。初戦・準決勝は大差をつけて勝利し、決勝戦では自分たちらしいプレーがなかなかできませんでしたが、先生方や応援に来てくれた生徒のみなさんの応援のおかげで優勝することができました。この大会では課題が多く残ったので、これからの練習で一つでも改善し、関東大会やインターハイで良い結果が残せるように頑張りたいと思います。

関東大会

出場

体操部 ラグビー部 ウェイトリフティング部
ハンドボール部(男子) ハンドボール部(女子)
バレーボール部(男子) ソフトボール部(男子)
柔道部 弓道部 自転車